

## **Augsburg führt in der Universiade**

Ein spannender Sommer für die Universiade, dem Tradingwettbewerb, den Directa für Universitätsstudenten organisiert.

Die eingeschriebenen Teams haben von dem Börsenaufschwung, im besonderen der Bankaktien, profitiert und haben sich vom Eurorückgang nicht überraschen lassen. Das deutsche Team aus Augsburg hat die Franzosen aus der Eiffel überholt, mit denen es kurz Kopf an Kopf lag.

Augsburg führt mit einem Ergebnis von 150,62%, welches das Team nach nur 6 Monaten erreicht hat. Das französische Team hat ein Ergebnis von 146,74% erzielt. Die Drittplatzierten sind aus Salerno, Italien, und verzeichnen einen Gewinn von 52,80%. Dieses Team hat in nur einer Sommerwoche seine Gewinne verdoppelt.

Weit abgeschlagen ist mittlerweile das Team aus Lille, dessen Ergebnis von 94% auf 29% gesunken ist, obwohl es lange der Spitzenreiter des Wettbewerbs war. Auf dem vierten Platz ist momentan das Team aus Heidelberg mit einem Gewinn von 48,57%. Der Wettbewerb endet Anfang Oktober.